



Hochwürdigem Herrn Kollege,

Herzlichen Dank für Ihre Schreiben.

Ich glaube, die Derssozorganisation ist spät, in den ersten Epigraphenbüchern des Islams war nichts von, von solchen vorhanden; der circulus Sufis, aber nicht erst später der Orden treten hervor; es liegt auch nahe, dass die Schüler aus Ägypten sich nach dem Muster der Zünfte organisierten. Nichtsdesto weniger haben auch die sghischen Gelehrten nachherigen Einfluss gehabt. Insbesondere war es das Verhältnis der Lautern Bände in diesem Zusammenhang ersichtlich zu untersuchen.

Neben Ibrahim als Vater der Myrtide hat er auch Karabacck gelegentlich einen Rhodospagene gezeichnet; es gibt doch auch als Vasaure des Sogar. Thormag hat zur Zeit der Fahrt in Taderleben ab, was ihm recht sauer wird; er muss am Anfang karabaccken, haben sagen und Treppen offener, jammert über eine alten Klatschen und behauptet sich kaum noch vorstellbar zu können, dass er jemals ein vornehmlicher Mensch war.

Wenn es Ihnen keine große Mühe verursacht, wäre ich Ihnen für den Nachweis dankbar, zu Sie über den Arif ex-Zenädya gezeichnet haben. W. K. H. Die Enzykel d. Islam hätte wohl nicht den Begriff eines Artikel bringen korallen anstatt es nicht sagende grammatische Ausdrücke wie doch häufig zu berücksichtigen.

Ich war gerührt und freute mich sehr, jetzt recht überaus stolz; zunächst waren 2 Bände der Turke. B. in Druck; in Satz von Band R musste aber, da ich das erst letzte konnte, lastertrögen werden; auch liegen mehrere Manuskripte für folgende Bände bei mir zur Durchsicht. Mit bestem Gruss Lie
Herzlichen Dank
Dr. Hartmann zu Jubilieren.

Georg Jacob